
       

 

 

 

       Compte rendu de la réunion de fonctionnement de l’ASDV 
                                 du samedi 30 novembre 2024 
 
 
 
Étaient présents : Michel, Juliette, Aline, Brigitte, Alain 
 
 
 
Ordre du jour : 
~~~~~~~~~~ 
1) - Invitation de clôture DD Paralympique 
2)- Célébration fin de pré-qualification École Être du Gers 
3)- Projet Pedagogique Nature Occitanie 
4)-Adhésion grand Auch Coeur de Gascogne 
5)- Bilan intermédiaire IME la Convention 
6)- Reunion des SISM 2024 
 
 
 
1) Nous avons reçu une invitation de l’ARS en Occitanie,  pour participer à la cérémonie de 
clôture de la DD Paralympique qui aura lieu le 10 decembre, dans les locaux de la ferme de la 
culture a Touget, à partir de 13 h 30. 
 
Une réponse sera donnée pour le 4 decembre (Alain, Michel, Sylviane…) 
 
 
 
2) Nous avons reçu une invitation de l’Ecole Etre du Gers, pour le vendredi 20 decembre de 
15 h a 16 h 30, qui se déroulera dans les locaux de l’Essor Occitan à Monferran Saves, afin de 
célébrer l’a pré-qualification de la première promotion de l’Ecole Etre du Gers. 
 
Une réponse sera donnée pour le 13 decembre. 
 
 
 



3) Nous avons reçu un mail de Nature Occitanie, pour l’atelier pedagogique de sensibilisation 
pour la reconnaissance des traces d’animaux. 
Il s’agirait de constituer une mallette d’empreintes d’animaux qui vivent sur le territoire des 
Sentiers de Villeneuve. 
 
Une réunion concernant ce projet sera organisée en janvier 2025, à laquelle nous pourrions 
convier les établissements médicaux sociaux partenaires. 
 
 
 
4) Le responsable du club 14 et de l’accueil des jeunes 11 - 14, nous a contacté afin que nous 
adressions une facture pour l’adhésion 2024. 
 
Nous avons remis, à l’IME les Hirondelles, un bulletin d’adhésion 2024 conformément aux 
conventions partenariales. 
 
 
 
5) mercredi matin, 4 decembre, un bilan intermédiaire sera réalisé avec les deux groupes de 
l’IME la Convention. 
 
 
 
6) Jeudi 28 novembre, Aline et Juliette ont participé à la réunion des SISM où le bilan   2024 
a été fait ainsi que les prévisions pour 2025. 
 
La prochaine rencontre est prévue le jeudi 6 février 2025. 
 
 
                           La secrétaire, 
                                 Aline P 
 
 


